
                       

｢ガバナーと共に｣ 

｢桜梅桃李｣多彩な人華を咲かせあう心地よいロータリーを  

           2022年 9 月 1 日 №.964 

 

◆会長挨拶（池元 ことみ会長） 

 

 

皆さん、こんばんわ‼ 

今週、新聞で能都町のイカキングが予想以上で経済効果 6

億円‼ 批判の声がプラスになったと出ていました。 

国が新型コロナ対策で配分した交付金で 2700 万かけて制

作し全国ニュースになった時、良いか悪いか別にしてちょ

つと恥ずかしいなと感じておりました。       

コロナ感染者も含めちょつと複雑な思いをしています。 

ロータリーの 9月は基本的教育と識学率向上月間です。 

識学率の向上は貧困からの脱却・健康の増進・平和の推進

という私たちが目的とする活動において非常に重要です。 

低所得国で全ての子供たちが基本的な読解力を習得すれ

ば世界的な貧困率が大幅に低減するそうです。 

誰かの人生を豊かにするために私たちが奉仕することで

私たちの人生も豊かになっていくと確信しております。  

また、10月 23日は地区大会です。素晴らしい組織に参加

できる喜びを感じることが出来ます。 

皆さん、ロータリーを楽しむ為にも皆で参加して行きまし

ょう。 

宜しくご協力をお願い致します。 

本日も例会を楽しみましょう！！ 

 

 

 

 

 

 

 

                                  

◆『ロータリーの友』 

（広報、雑誌委員会 武藤 一彦副委員長） 

 

 

◆前年度会計報告・監査報告 

（前年度会計・西川 隆司 監査・武藤 一彦） 

                                                    

          

                                



◆幹事報告（中島 育子幹事） 

 

・9/1 ガバナー事務所 

第１回職業奉仕クラブ委員長会議のご案内が届く。       

日時：２０２２年１０月８日（土）13：00～15：00  

場所：金沢ものづくり会館及び Zoomによる       

ハイブリット会議 

2022年 9月 基本的教育と識字率向上月間｜リソースの  

ご案内が届く。 

RLI研究会パートⅡ日程変更のお知らせが届く。2022年 9月

17日(土) ⇒2022年 11月 5日(土) 今回も ZOOMでの開催

予定でございます。案内文は追ってお送り致します 

 

【第 3回理事役員会の開催について】          

例会後、松任産業会館 302室 

 

【9/8 第二例会 ガバナー補佐訪問について】     

ガバナー補佐高橋 功氏（金沢西 RC）                          

会長幹事懇談会：17：30～ グランドホテル白山 ２階松

の間  ガバナー補佐、会長、幹事、         

会長エレクト、次期幹事                          

クラブ協議会：例会後 全会員の出席をお願い致します。 

 

【9/15 第三例会 ガバナー公式訪問について】 ガバナー 

黒川 伸一氏（富山南 RC）                                        

会長幹事懇談会：グランドホテル白山 ２階松の間    

ガバナー、地区副幹事 松嶋幸夫氏（立山 RC）     

会長、幹事、会長エレクト、次期幹事 

 

                                                                                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

◆プログラム 会員卓話 山本 剛嗣 君 

演題『道』              

                                   

◆結婚記念日祝と誕生日祝の発表 

 

 

 

 

 



◆出席報告(木村 俊夫 会員) 
 

 

 

● 出席率：86.05％ 

● 出席者：36名 /44名 

● 出席補填： 1名 

● 出席免除者：2名  中嶋 満 今井 欣也 
 

● メーキャップ 

 8月 27日 地区米山カウンセラー研修会 西川 隆司 

      クラブ米山委員長会議    橋本 恵子 

 

8月 30日 白山 RC            

福田 裕、木戸 正裕、山根 純子、吉見 聡 

 

◆ニコニコボックスの発表(新本 雄一副委員長) 

 
 

池元 ことみ 会長  

山本さん、今日は卓話ありがとうございました。 

今日から 9月、もう秋ですネ。朝夕の風邪が心地良いです。 

 

中島 育子 幹事  

山本剛嗣会員、卓話ありがとうございます。 

皆さん、10/22、23地区大会ご都合のつく方ぜひよろしくお願

い致します。 

 

福田 裕  

山本さん、創業からの苦労がうかがい知れます。素晴らしい進

展だと思います。私も 42年前に創業した事を懐かしく思い出

しました。今後の発展を祈ります。 

 

武藤 一彦  

相変わらずの大雨です。でも、最も大変なのは能登ですね。珠

洲には一年間居たので思い出の地です。今は発電用の風車が

自然を壊しています。「時間よ止まれ！」です。 

 

永瀬 喜子 

山本剛嗣さん、卓話をありがとうございます。  

次回は趣味のサーフィンの話を伺いたいです♪ 

リヴァイはコーネル大学入学 10日経ちました。 

世界中から学生が集まり楽しくやっているようです。 

浅野さん、彼は和太鼓クラブに入るつもりだそうです！ 

太鼓のスポークスマンになってくれることでしょう！ 

 

藤本 和久  

山本剛嗣君、会員卓話ありがとうございました。 

 

山本 篤  

最近、例会に出席をして大変嬉しく思ったことがありました 

吉見出席委員長が若い会員に呼びかけて野々市 RC・白山 RC 

にメイクアップをして来たという報告を聞きました。 

他クラブの例会の良い所を沢山学んで下さい。 

そのことが我白山石川 RCの未来へとつながります。 

出席委員長に感謝です。ありがとうございました。 

 

野澤 誠治  

山本剛嗣君、卓話ありがとうございました。 

 

木村 俊夫  

結婚記念日祝いありがとうございます。 

丸 21年が経ちました。上の娘が来週 20才になります。 

一緒にお酒を飲めるようになりました。楽しみ‼  

これも妻のおかげです。 

 

松田 和仁  

山本剛嗣君、本日は卓話ありがとうございました。 

今週の土曜日は当クラブのゴルフコンペです。楽しみです。 

出席される方、宜しくお願いします。 

 

林 哲也  

山本剛嗣君、卓話楽しみに来ました。おつかれ様です。 

誕生日祝ありがとうございました。49才になります 

 

福永 哲夫  

コロナに感染してしばらくお休みしてました。 

倫理法人会の会長が 8月で終わりました。 

皆さん飲みに行きましょう！ 

 

安田 裕一郎  

誕生日のお祝いありがとうございました。 

9月はカメラマンなので頑張ります‼ 

 

木戸 正裕  

結婚記念日祝ありがとうございます。 

 

本日合計 22,500円 今年度累計 150,500円 


